

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 20. Mai 2016

10 Jahre Kinder-Kirche in Seligenstadt

10 Jahre Kinder-Kirche feiert die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Sonntag, 12. Juni, um 9.30 Uhr – natürlich mit einem Gottesdienst. Das Kinder-Kirchen-Team lädt Kinder, Ehemalige und sogar Erwachsene in die Evangelische Kirche Seligenstadt, Aschaffener Straße 105, ein. Diesmal ist vieles anders: Nicht die Kinder-Kirche wird mit ihrer Kerze und einem Lied aus dem Gottesdienst der „Großen“ ausziehen, sondern die Erwachsenen dürfen mitkommen – zum gemeinsamen Fest und Gotteslob im Kirchhof. Beim abschließenden Kirchen-Café im Café K gibt's dann auch Geburtstagskuchen.

Seit die Kinder-Kirche Seligenstadt am 26. März 2006 mit ihren monatlichen Gottesdiensten in der Evangelischen Kirche begann, haben sich rund hundert Mal Menschen mit kreativen Ideen, Liedern und Bibelgeschichten getroffen. Markenzeichen ist die Kinder-Kirche im Kirchhof - ein von Jugendlichen umgebauter Bauwagen mit Turm und Glocke.

Die Zeiten haben sich geändert: Aus manchen Besuchern der Kinder-Kirche wurden Teamer und aus Teamern junge Eltern. Die monatlichen Treffen wanderten vom vierten Sonntag im Monat auf den dritten und heute auf den zweiten Sonntag. Längst hat die erfolgreiche Kinder-Kirche auch Nachwuchs bekommen: Heute treffen sich Kinder zum Gottesdienst auch am ersten Sonntag im Monat um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen und am dritten Sonntag im Monat zum Familiengottesdienst im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen. Alle drei Projekte werden gemeinsam im Team vorbereitet – und bieten jeden Monat verschiedene Aspekte zur aktuellen Geschichte aus der Bibel.

Dass die Kinder-Kirche weit mehr als eine Parallelveranstaltung zum Gottesdienst in der Evangelischen Kirche ist, zeigt das anhaltende Interesse vieler Erwachsener, die am 12. Juni endlich einmal die Gelegenheit haben, selbst aus den Kirchenbänken auszuziehen. „Die Seligenstädter Kinder-Kirche ist ein Teil der Zeiten und Orte überspannenden Verkündigung der großen Menschheitserfahrungen mit Gott: Streit und Versöhnung, Flucht und Geborgenheit, und die Suche nach einem guten, gerechten, glücklichen Leben für alle“, sagt Gemeindepädagoge Claus Ost. „Sie bleibt ein Platz für Ängste, Träume und Hoffnungen – verbunden mit der Erfahrung, dass viele gemeinsam unterwegs sind.“ So wie es auch im Lied der Kinder-Kirche heißt „Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten... Gottes Segen wird sie begleiten!“

Vor der Sommerpause trifft sich die Kinder-Kirche der Evangelischen Kirchengemeinde außerdem noch am 5. Juni und 3. Juli, um 11 Uhr in Froschhausen, am 19. Juni und 17. Juli, um 11 Uhr in Zellhausen, und am 10. Juli um 9.30 Uhr in Seligenstadt. Informationen bei Claus Ost, Telefon: 06182-29654. (mf)